
Pièces 3 Pièces

Superficie 135 m²

Référence BSM240193

Prix 1 950 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice-  mont  boron:  niché  au  3ème  étage  d'une  résidence  prestigieuse  avec

piscinedu  mont  boron  à  nice,  cet  appartement  de  99.36m²  avec  35.95m²  de

terrasses  offre  une  vue  époustouflante  sur  le  port  de  nice  et  la  majestueuse  baie

des  anges.  Récemment  rénové  avec  soin,  il  allie  éLégance  et  modernité  grâce  à

des  matériaux  et  finitions  haut  de  gamme.  Le  vaste  séjour  d'angle,  agrémenté

d'une cuisine américaine, s'ouvre sur une terrasse où la vue panoramique invite à la

contemplation.  Orienté  sud-ouest,  l'appartement  est  baigné  de  lumière  naturelle

tout au long de la journé. Deux chambres luxueuses, ...

Nice-  mont  boron:  perched  on  the  3rd  floor  of  a  prestigious  residence  with

swimming  pool  atop  mont  boron  in  nice,  this  99.  36sq  M  apartment  boasts

unparalleled views of the enchanting port of nice and the azure expanse of the baie

des  anges.  Meticulously  renovated  with  top-tier  materials  and  craftsmanship,  the

apartment  exudes timeless elegance.  The spacious corner  living room seamlessly

integrates  with  an  open-plan  kitchen,  flowing  onto  a  40  sq  M  terrace,  where

panoramic vistas invite relaxation. Oriented southwest, sunlight bathes the space in

warmth throughout the day. Two luxurious ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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